

Diario de Valencia

Año XIII

Oficinas: Trinquete de Caballeros, 14

Miércoles 6 Junio de 1923

Telefono 681.-Apartado 122

Núm. 4.175

D. O. M.
Rogad a Dios por el alma de
LA SEÑORITA
Doña Rosita Vallino Balaguer
Que falleció ayer, a las cinco de la tarde
A LOS 25 AÑOS DE EDAD
Habiendo recibido los Auxilios Espirituales
R. I. P.
Sus desconsolados padre don José Vallino Enbri, hermanos don Vicente (ausente), don Alfredo, don Angeles, don Concha y don José (ausente); hermanos políticos don Fernando Ruiz de Artea, don Amparo Gómez y don Antonio Borrás; primos y demás familia, ruegan a sus demás parientes y amigos asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy, a las diez de la mañana, desde la casa mortuoria, Gran Vía, 3, hasta la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo.

D. O. M.
LA SEÑORITA
Doña Desamparados Rodríguez Martínez
Falleció en la mañana de ayer
Confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
R. I. P.
Su director espiritual don José María Ubeda, sus afilidos hermanos doña Josefa (Madre Amalia, Religiosa Profesa de Jesús-María, ausente), doña Teresa y don Manuel Rodríguez Martínez, hermanos políticos don Enrique Mateu Pascual y doña María Martínez Dubón, prima doña Joaquina Tarazona Martínez, tíos y demás parientes, participan a sus amigos tan sensible pérdida, y les ruegan tengan presente a la finada en sus oraciones, de lo que recibirán especial favor.

D. O. M.
EL NIÑO
PAQUITO LLOPIS ARACIL
Ha fallecido en la finca Las Marias, de Godella
A LOS 13 AÑOS DE EDAD
Habiendo recibido los Auxilios Espirituales
R. I. P.
Sus desconsolados padres don Francisco Llopis Rodríguez y doña Laura Aracil Pascual; hermanos Laurín, Teresín y Rafaelín; abuelos don Francisco Llopis, don Anselmo Aracil y doña Mariana Pascual; tíos, primos y demás parientes y la razón social "Sobrinos de Llopis Capella", participan a sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy, a las cuatro de la tarde, desde la estación de Bétera (puente de Madera), a la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo.
No se reparten esquelas.

DESDE MADRID Y... VIVIMOS

Bien sabe Dios que no siento linaje alguno de animosidad personal contra los actuales ministros. Bien sabe Dios que por lo mismo que me hago cargo de las circunstancias, y comprendo las dificultades que constantemente tienen que superar, las agrias pendientes que han de subir, los peligrosos abismos que han de cruzar, cada vez me siento más inclinado al respeto, a la consideración y a la benevolencia con cualesquiera autoridades. Ya sé que para muchos son conceptos sinónimos el de crítica y el de censura, el de fiscalización y el de reproban, y así emparejan con el aplauso la dádiva y con la manifestación de desagrado la mano cerrada a la remuneración. Sé eso y también que, en no pocos casos, quienes así enjuician, no incurren en temeridad. De donde se sigue que no es, precisamente, senda de repulsa la que huele el periodista, y si es católico... ¡bienaventurados los que padecen, porque de ellos es el reino de los cielos!

Viene este breve proemio a cuento del comentario que voy a hacer, duro pero justiciero, respecto del nombramiento de gobernador de Barcelona, con el que una vez más se ha demostrado que es la liviandad frecuentemente la musa inspiradora de nuestros hombres públicos.

No hay cargo más difícil que el de gobernador de provincia, de cualquier provincia. La dificultad del cargo, pase la proterugrada, viene de su función; gobernar, para algunos es transigir; para muchos, resistir, como resiste la cabeza las pasiones del corazón. Empero, lo mismo las transacciones que las resistencias requieren, no sólo el conocimiento y la mera competencia, sino el dominio de aquello que es objeto de resistencia o de transacción.

Siempre ha debido ser así; pero ahora más que siempre, porque ahora, con estas libertades y con estas democracias y con estos vientos huracanados que corren contra la autoridad, ésta viene a los mas dolorosos descascamientos y aparece rodeada de una atmósfera de desconsideración y aun de desprecio cuando... no es autoridad, esto es, cuando no es recta, ni prudente, ni culta; cuando no aparece a los ojos de todos con los prestigios de la capacidad.

Se tiene en cuenta algo de esto al hacer la designación de los gobernadores de provincias? Ciertamente que no. No se va al Gobierno por las actitudes demostradas, sino por los servicios personales realizados. El que fue periodista y sirvió al partido; el que fue diputado provincial y sirvió al cacique; el que asiduamente concurría a la tertulia del personaje, teniendo para cada uno de sus disparates un aplauso y para cada una de sus necesidades una lisonja, todos esos, abogados y médicos sin clientes, políticos de profesión son los llamados, más exacto, los elegidos para los gobiernos civiles, aunque no tengan otra preparación que la del corrillo de murmuradores en Madrid y la del casino, con o sin timba y ruletá, en provincias.

No hay ningún Gobierno de provincia realmente fácil; pero existe uno en el cual se han dado cita todas las dificultades; aludo al de Barcelona.

Barcelona no es solo una gran ciudad europea; es una gran capital cosmopolita, y como tiene mercedidamente fama de mal gobernada, de mal vigilada, de fácil para

ga el peor suceso del señor Barber, cómo justificarán el nombramiento del último de los señores ministros, si es de todos, o el señor presidente, si es de iniciativa y resolución personal? Cuando delante de una designación hay una historia, unos antecedentes que justifiquen la primera, se salva la responsabilidad; pero cuando la designación tiene

La octava del Corpus

En el Pilar y San Lorenzo
No desmereció la fiesta y procesión del Corpus en esta popular parroquia de las de los años anteriores. Tanto una como otra resultaron dignas de la acendrada piedad de sus católicos feligreses.

En la función de la mañana, que fue solemnisima, predicó el Padre Luis Urbano, O. P., y dicho se está que su oración estuvo a la altura de la mercedada fama que goza como orador sagrado.

La procesión, verificada por la tarde, y que recorrió todo el itinerario anunciado, fue, digámoslo así, una verdadera procesión de Corpus valenciana, pues en ella no faltó detalle alguno de los que caracterizan estas manifestaciones del culto en nuestra ciudad.

Además de «les banderoles», enanos y gigantes, iban todos los personajes bíblicos, el Apostolado, los «cariños» y multitud de niñas vestidas de blanco.

Figuraban en la religiosa comitiva todas las Asociaciones de la parroquia con sus respectivas andas, que ascendían al número de 16.

En el acompañamiento, numeroso y distinguido, formaba gran número de caballeros, entre los que marchaban, en último término, los individuos de la Obrería.

Oficiaba de Preste el Canónigo de la Metropolitana señor Llopis Espi y cerraba el brillante cortejo la banda de tambores y cornetas y música del regimiento de Ingenieros.

Al paso del Santísimo Sacramento se hizo en todas las calles un derroche de flor, y en todas partes se tributaba al Rey de reyes el homenaje de la adoración y del reconocimiento.

El regreso al templo parroquial revisó la magnificencia que sólo es dado ver en esta capital durante los días de la octava del Corpus. El templo parecía un asca de oro, por la profusión de luces, y la multitud que lo ocupaba llenó con sus cánticos eucarísticos el sagrado recinto.

Para hoy
En Santo Tomás Apóstol
Como ayer dijimos, corresponde hoy la festividad del Santísimo Corpus a la parroquia de Santo Tomás Apóstol, en la que predicará su celo el Párroco, don Enrique Sanchis, en la fiesta de la mañana.

La procesión, que saldrá a las seis de la tarde y será brillante como de costumbre, recorrerá la plaza de la Congregación y calles del Mar, Bretón de los Herreiros, Conde de Montornés, Gobernador Viejo, Aparisi y Gujardo, Trinquete de Caballeros, Palau, Avellanar, Mar, Cruz Nueva, Paz, Comedias, Navonaire, Paz, Comedias y plaza de la Congregación.

Para mañana
En San Nicolás
El reverendo Clero e ilustre Obrería de esta parroquia celebrarán la fiesta del Santísimo Corpus mañana, día de la octava.

La función dará principio a las diez, y en ella oficiará el señor Cura Párroco, don José Ruiz, y predicará el doctor don Vicente Desantes, Cura Párroco de Macastre. Actuará nutrida capilla de música, que interpretará selectas composicio-

Agrupación Regional de Acción Católica

PARA DIPUTADOS PROVINCIALES
Distrito del Mar-Mercado
D. Agustín Alamar Ruiz
D. Guillermo de Espona y de Entrambasaguas
Distrito de Alcira-Alberique
D. Vicente Serra Rubio
La lucha electoral

En las oficinas de la Agrupación Regional de Acción Católica hubo ayer extraordinaria animación. Los electores de Mar-Mercado, atentos a los requerimientos hechos, acudieron con el entusiasmo de siempre a formar en las filas de la organización y a poner su actividad al servicio de la Oficina electoral para los trabajos de preparación, tan fundamentales en esta clase de luchas. Por su parte, los señores Alamar y Espona recorrieron gran parte del distrito de Ruzafa, pasaron luego al Puerto y estuvieron por la tarde de visita en varios sectores del distrito del Teatro, recibiendo en todas partes excelentes impresiones.

Hoy entramos en el miércoles inmediatamente anterior a la elección, y ello quiere decir, para los que pudiéramos llamar técnicos de la política electoral, que hemos llegado al momento culminante de la labor a realizar. Mañana, a primera hora, se constituirán las mesas, y para ello deberá esta noche estar completa la intervención que en ese acto ha de ser presentada. Tal como se desliza las elecciones en esta época de falseamiento del sufragio, quien tenga una buena intervención tiene la llave del triunfo. Pocos se podrán gloriar como la Agrupación Regional de Acción Católica de tener a su disposición un cuerpo de interventores tan escogido, trabajador y abnegado. Todo él ha desfilado ya durante estos tres días de campaña por las oficinas de la casa social; pero es preciso que de nuevo haga hoy acto de presencia, por si inevitables ausencias o enfermedades obligaran a ordenar sustituciones a última hora.

Advertidos estos detalles de organización, no queremos cerrar estas líneas sin volver a insistir en un punto: la necesidad de la más absoluta lealtad en el cuerpo electoral. No se busca el triunfo de las personas; se anhela el triunfo del ideal, y para ello es preciso que no se bore ningún nombre ni que se acepte ninguna combinación unipersonal. La Agrupación ha presentado dos candidatos por Mar-Mercado, y esa su decisión tiene carácter de irrevocable. No hay derecho, pues, a oír proposiciones, por muy tentadoras que fuesen, si sólo son favorables a uno solo de esos nombres. La lealtad que los candidatos observan entre sí es la que con ellos debe seguir el cuerpo electoral.

De Alcira-Alberique, las impresiones que recibimos no pueden ser mejores. La prestigiosísima candidatura de don Vicente Serra va en alza y su triunfo se considera ya indiscutible. Alrededor de ella se han reunido todos los elementos cató-

Dr. J. Giménez Cánovas
OCULISTA.-Consulta de 10 a 1
ALFREDO CALDERON, 8

